

2024-05-10

## Patricia Avendaño asegura que tercer debate por la CDMX tendrá formato similar, solo con una pequeña variación

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://heraldodemexico.com.mx/elecciones/2024/5/10/patricia-avendano-asegura-que-tercer-debate-por-la-cdmx-tendra-formato-similar-solo-con-una-pequena-variacion-601936.html>

Patricia Avendaño, consejera presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), habló sobre el tercer debate por la gubernatura de la CDMX que se llevará a cabo este domingo 12 de mayo a las 20:00 horas.

En entrevista con Salvador García Soto durante el programa A la Una en El Heraldo Radio, destacó que este ejercicio democrático tendrá un formato similar al de los dos anteriores debates, solo con una pequeña variación que es la participación de las niñas, niños y adolescentes.

De acuerdo con la Consejera presidenta del IECM, el tercer debate por la Jefatura de Gobierno de la CDMX, en el cual participarán la morenista Clara Brugada, el candidato del bloque opositor Santiago Taboada, y Salomón Chertorivski de Movimiento Ciudadano, tendrá un formato similar.

Es decir, habrá un mensaje inicial de cada candidato, después una pregunta vinculada con el tema, y finalmente una bolsa de tiempo para abordar los temas e interactuar entre los candidatos.

"Se busca que haya interacción y agilidad para comparar ideas y preguntas (...) tenemos la expectativa de que sea tan bueno (el tercer debate) como los 2 anteriores, consideramos que han sido buenos".

No obstante, Patricia Avendaño apuntó que solamente tendrá una pequeña variación, pues en esta ocasión habrá una pregunta proveniente de las niñas, niños y adolescentes relacionada con los dos temas del debate: "Seguridad y Justicia" y "Planeación del desarrollo inmobiliario urbano".

Finalmente, la consejera presidente hizo un llamado al voto el próximo 2 de junio, donde se espera una gran participación de todos los electores del país.

"Es muy importante que, estamos a pocos días de la elección, no olviden que el 2 de junio, el 2 de junio, será la elección; esperamos la participación de todas y todos los mexicanos".

Este tercer debate por la jefatura de la Ciudad de México también se realizará en las instalaciones de Grupo MVS, ubicadas cerca del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, y sus moderadores serán los periodistas Luisa Cantú y Pedro Pablo Gamboa.